

**BOLETÍN FHPPE**

Una respuesta a la pobreza, impulsada por la comunidad.

**EDITORIAL**

## EN 2024 CONTINUAMOS CRECIENDO

Por Niels Jexlev

**DATO:**

Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador forma parte de Humana People to People Federation, una organización internacional con presencia en 46 países de los 5 continentes desde hace más de 40 años, en los que ha llegado a más de 16 millones de personas.

**PARA SABER MÁS VISITA:**

<https://www.humana.org>



Para Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador es un orgullo poder afirmar que sumamos un año de actividades.

Cinco provincias, nuevos proyectos, más familias empoderándose de su propio bienestar y muchas ganas de trabajar, es lo que nos espera en 2024.

A los programas que venimos ejecutando en Tungurahua, Zamora Chinchipe, Manabí y Guayas, se suma la provincia de Bolívar.

Iniciamos el año con 8 proyectos, 8 coordinadores(as), 17 oficiales y técnicos(as) de campo y 3.105 beneficiarios(as), hombres y mujeres dispuestos a tomar las riendas de su futuro y el de sus familias. Y el objetivo es seguir ampliando nuestra acción en los próximos meses, para lo cual el personal administrativo se esmera en brindar todo el apoyo necesario a los proyectos y continuar transitando el camino de éxito que comenzamos hace ya más de tres lustros.

# ENCUENTRO INTERINSTITUCIONAL

## FHPPE compartió conocimientos y desafíos con Fundación Great Leaf

Por José Morales

#Manabí. Recientemente se llevó a cabo un encuentro de intercambio de experiencias entre Fundación Humana Pueblo a Pueblo – Ecuador y la Fundación Great Leaf, en los cantones El Carmen y Pedernales, en el que tuvimos la oportunidad de compartir conocimientos, estrategias y desafíos con esa organización.

Por Fundación Great Leaf estuvieron presentes cuatro técnicos y por FHPPE participó el personal del proyecto “Fortalecimiento de la seguridad alimentaria, salud y derechos reproductivos de 225 familias de escasos recursos de las comunidades de Cañaverale, La Bonilla, El Churo y El Aguacate”, que FHPPE ejecuta gracias al financiamiento de Fundación CRISFE. El equipo de los Clubes de Agricultores de Naranjal también nos acompañó.

Además de esta importante interacción con otras organizaciones, el proyecto logró la implementación de 60 galpones de cría de pollos en las comunidades de Cañaverale, La Bonilla, El Churo y El Aguacate, como parte de los objetivos de este proyecto, que sigue avanzando hacia su segundo año de ejecución.



Personal de FHPPE con el equipo de Great Leaf



## COMUNIDADES DE YACUAMBI EMPODERADAS

Por Patricia Acaro

#Yacuambi. En el marco del Proyecto “Promoviendo la soberanía alimentaria de las familias indígenas del cantón Yacuambi” que Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador ejecuta, cofinanciado por Fundación Mujeres y la Xunta de Galicia, se socializaron en las comunidades que atendemos los resultados y actividades que se han planificado para el año que recién comenzó, lo que generó mucha motivación y compromiso entre las familias que participan en esta iniciativa.

Durante los encuentros se incorporaron nuevas lideresas que formarán parte de los clubes de agricultoras, con el fin de alternar y dar oportunidad a otras mujeres de involucrarse en los procesos organizativos en sus grupos nucleares.



# REALIZADAS VISITAS TÉCNICAS EN TUNGURAHUA

## Agricultoras recibieron insumos y kits de veterinaria

Por Georgina Casicana

#Tungurahua. Durante el mes de enero 114 productoras de cuyes de los clubes de agricultores(as) de Quisapincha recibieron alimento balanceado, lo que permitirá mejorar el desarrollo de sus crías para generar más ingresos a las familias y elevar su calidad de vida. En total se entregaron 1710 libras. Durante las visitas de apoyo técnico, el personal dotó a 55 galpones de cría de cuyes con kits veterinarios, alfalfa y maíz, para continuar con el desarrollo del proyecto “Fortalecimiento de la equidad de género y el incremento económico productivo de las mujeres indígenas de la parroquia de Quisapincha”, que Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador desarrolla en esta localidad, gracias al apoyo de la Embajada de Canadá.



Uno de los 55 galpones de cuyes que recibieron kits veterinarios



114 familias recibieron alimentos balanceados para la cría de cuyes

Canada 

Fundación **Humana**   
Pueblo a Pueblo - Ecuador

# FHPPE INICIA NUEVO PROYECTO EN TUNGURAHUA

## Atenderá a 400 mujeres de comunidades Kichwa de esa localidad

Por Ángel Poma

#Tungurahua. Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador continúa expandiéndose en el país. Gracias al cofinanciamiento de la AECID (Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo) y de Humana Fundación Pueblo para Pueblo, de España, ha sido posible iniciar la ejecución del proyecto "Promoviendo el empoderamiento y liderazgo social, económico y cultural en las mujeres Kichwa en la provincia de Tungurahua", que dará capacitación y apoyo técnico y logístico a 400 mujeres de las parroquias Quisapincha, Juan Benigno Vela, Pasa, San Fernando y Tisaleo.

En esta etapa de arranque hemos establecido acercamientos con el Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (MAGAP), el Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias (INIAP), Gobierno de Tungurahua, Gobierno Autónomo Descentralizado de Ambato, algunos GAD Parroquiales y Asociaciones productoras, con el fin de establecer alianzas estratégicas interinstitucionales.



**HUMANA**  
PEOPLE TO PEOPLE



Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador

Presidente: Niels Kols Jexlev.

Director Ejecutivo: Bjarne Hegaard Hjørth

www.humana-ecuador.org

info@humana-ecuador.org

Teléfono: +593 95 923 01 27



### SIGUENOS EN:

 @humanapuebloecuador

 @humanapuebloecuador

 @humana\_ecuador

 fundación humana pueblo a pueblo-ecuador